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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.05.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bezugnehmend auf die Pressemitteilung vom 26.05.2023,  ist die Digitalisierung von Schulen, 

laut einer Umfrage des Lehrerverbandes, zu langsam. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie viele Erfurter Schulen sind aktuell an das Breitband-Internet angeschlossen? 

2. Wie viele Schulen sind vollständig mit Endgeräten/ Tablets oder Smartphones ausgestattet 

(bitte aufschlüsseln nach Schulen und Anzahl der Geräte/ Klassensätzen) 

3. Sieht die Stadt eine Möglichkeit, für das digitale Lernen, kommunal  Lizenzen zu erwerben 

(auf welche alle Schulen zugreifen können) damit die Lehrer/Schulen durch den Erwerb von 

Einzellizenzen entlastet werden? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

26.05.2023, gez. Hantke 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion FREIE WÄHLER/ FDP/ PIRATEN, Frau 

Hantke 
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